

PATXI LÓPEZ Candidato a la secretaría general del PSOE

“Los militantes quieren elegir, no voy a participar en un apaño”

ANABEL DÍEZ / JOSÉ MARCOS
Madrid
Patxi López (Portugalete, 1959), expresidente del Gobierno vasco y del Congreso de los Diputados, ha sorprendido al PSOE al adelantarse a todos los posibles candidatos a la secretaría general del partido en el anuncio de su candidatura. Su primera tarea se-

rá convencer a los militantes de que él no es el representante del sector crítico, ni forma parte de una operación que concluirá con su retirada para dejar vía libre a Susana Díaz. “Yo no me presento para participar en un apaño; los militantes tienen que elegir. Si no, será un cierre en falso, como los dos anteriores congresos, que

fueron fallidos”, afirma en su primera entrevista tras anunciar su decisión. López cree que los militantes quieren superar el enfrentamiento y “los espectáculos dolorosos” y que el partido recupere un proyecto de izquierda exigente. “Eso es lo que quieren ahora, y yo, desde luego, voy a defender un proyecto de PSOE que ocupe

el espacio de la izquierda transformadora sin complejos, asumiendo el legado socialista, que tiene muchos aciertos a lo largo de la historia lejana y reciente”. El candidato anticipa también su intención de hablar con los nacionalistas “para llegar a acuerdos que tengan acomodo en el proyecto común”. **PÁGINAS 13 Y 14**

Andalucía desafía a Rajoy y retoma la semana laboral de 35 horas

El Gobierno central amenaza con impugnar la medida

RAÚL LIMÓN, **Madrid**
Los 270.000 trabajadores de la Junta de Andalucía recuperan a partir de hoy la semana laboral de 35 horas establecida en 1999 y suspendida hace cinco años por el Gobierno central por razones de estabilidad presupuestaria. La reducción de la jornada en dos horas y media a la semana abre un nuevo frente entre la Junta y el Ejecutivo de Mariano Rajoy, que estudia recurrir a los tribunales. Los sindicatos han elogiado la iniciativa de la presidenta andaluza, Susana Díaz. **PÁGINA 18**



Una pareja de sirios regresa a su barrio, en la parte vieja de Alepo, para contemplar los destrozos de la guerra. / N. S.

Una enviada de EL PAÍS relata desde Alepo el día a día de la población asediada

“La casa se estremecía con cada bomba”

NATALIA SANCHA, **Alepo**
“No teníamos ni dinero ni adonde ir. Decidimos que moriríamos aquí antes que convertirnos en vagabundos”. Lo cuenta Amar Miro, un sirio de 51 años que, como el hijo soltero, decidió permanecer en su ciudad, Alepo, para cuidar a su madre, de 70. La familia Miro es parte de los 3.000 vecinos que nunca abandonaron la mitad

oriental de Alepo, último reducto insurrecto, evacuado tres semanas atrás. Estas gentes sencillas y de magra economía se consideran un accidente geográfico del conflicto. Desde las ventanas de sus casas han visto llegar a los rebeldes en 2012, conviviendo con ellos durante cuatro años, hasta que las tropas regulares retomaron el control. **PASA A LA PÁGINA 5**

La cumbre sobre Oriente Próximo pide a Trump que sea prudente

GABRIELA CAÑAS / LOURDES BAEZA
París / Jerusalén
Los 70 países reunidos ayer en París para debatir sobre el conflicto palestino-israelí acordaron advertir del peligro que conllevan gestos unilaterales, en lo que se entiende como un aviso a Donald Trump. El presidente electo pretende trasladar la Embajada estadounidense de Tel Aviv a Jerusalén. **PÁGINA 3**

ADEMÁS

Los Mossos se plantan contra el acoso de la CUP

Agentes de los Mossos d'Esquadra se manifestarán mañana en Barcelona vestidos de negro contra la desprotección institucional que dicen sentir. **PÁGINA 19**

La dirección del PP acepta dar más poder a los militantes **P16**

Empleo recauda en cuotas 13.700 millones menos **P33**

deportes



El Sevilla acaba con la racha invicta del Madrid **P25 Y 26**

Inicio FEBRERO 2017

Porque son especialistas EN FORMACIÓN ONLINE

Más de 10.000 alumnos nos dan la razón

DESCUBRE LA TUYA

Udima UNIVERSIDAD A DISTANCIA DE MADRID

GRADOS MASTERS TÍTULOS PROPIOS DOCTORADO

www.udima.es 902 02 00 00